
 皆さん、こんにちは！

ＪＰ労組信越郵政支部

で女性フォーラム副議

長を務める斉藤美咲で

す。所属は、かんぽ分会

です。長野ビルの仲間た

ちと組合活動を通じて

楽しく取り組めるよう

に頑張っています！！ 

 ハーバリウム、しめ飾

り作り等、楽しんでいま

す。送別会等食堂での開

催はみんなで餃子を作

り、「楽しいネ」という

声とともに笑顔が返っ

てきます。自分たちが楽

しみ、仲間を増やしてい

きたいと思います。 

 皆さんこんにちは。 

長野東郵便局窓口営業部の小

林さゆりです。支部では書記

次長をしています。 

長野支部では、女性役員は

まだまだ少ないですが、組合

活動を頑張っている女性組合

員がたくさんいます。 

なので、頑張っている女性

組合員の期待に応えられるよ

うまた、女性役員が数多く活

躍できる環境を作っていきた

いと思いますので、皆さんよ

ろしくお願いします。 

 

 北信支部女性フォーラ

ム常任幹事の東福寺で

す。北信支部では女性組

合員の交流の場として食

事会等のイベントを行っ

ています。女性にとって

働きやすい職場作りにこ

れからも力を入れて頑張

ります。 

 毎日笑顔でお客さま

対応を行っています。窓

口営業部は女性の多い

職場です。 

職場の安全衛生委員

会の場で女性が働きや

すい職場つくりの為、会

社に改善してもらって

います。 

 支部の女性組合員の感

じていることや悩んでい

ることを聞いて、今まで

以上に働きやすい職場に

なっていくように、尽力

したいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 すごい楽しい組合で、

組合員同士とても仲が

良く明るい組合です。 

 イベントもいろいろ

あってとても楽しみに

しています。 

 

 会社として今はたいへ

んなときですが周りの先

輩など多くのみなさんに

支えられながら仕事をし

ています。職場では窓口

を担当していますが、毎

日お客さまの立場になっ

て対応できるように心が

けています。 

 

中信支部では、女性執

行委員がおらず、女性目

線での意見が、少なく活

動も低調気味です。もっ

と女性目線での職場改善

や意見を活発に出しても

らえるように活動し、関

心を持ってもらえるよう

に尽力していきたいと思

います。 

 組合活動に参加する

中で昨年、女性フォーラ

ム定期総会に初めて参

加しました。多くの組合

員の方と出会い、色々な

職場での悩みや世間話

等、楽しく意見を交わす

事が出来とても心強い

仲間ができました。 

 

 下伊那支部では、分会

単位のお食事会を年に

１回開催しています。 

普段なかなかお会い

できない組合員さんも

いますので、日頃のスト

レス発散(笑)も兼ねて、

美味しいものを食べな

がら気楽にお喋りをし

て良い情報交換の場に

なっています。 

上伊那支部は少人数

局が多くその中で、女性

ならではの視点に立ち

定期的な幹事会を開催

しています。 

幹事会では仕事の話

だけではなく、気軽に会

話ができることを心が

けて活動しています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは！

輸送支部の月岡です。輸

送支部では女性組合員

は少ないのですが、毎

日、皆さんに力を貸して

もらいながら楽しく働

いています。女性“も”

働きやすい職場をめざ

して仲間とともに頑張

っていきます！ 

よろしくお願いします。 

 同じ支部の組合員でも

普段顔を合わせる機会が

あまりなく、気楽に知り

合いを作れる交流の場と

してイベントを企画して

います。困ったことは組

合に相談しようと思って

もらえるような活動をし

ていきたいです。 

 佐渡支部、女性フォー

ラム議長の近藤です。女

性組合員およそ40名で

構成されています。  

イベント行事、定期総

会の開催が定着してい

ます。幹事が中心とな

り、女性が楽しめるイベ

ントを企画できるよう

がんばっています。 
 

 

 この度下越支部女性フ

ォーラム議長を拝命しま

した土田です。 

 様々な問題があります

が、他の役員と力を合わ

せ、女性が楽しめる、沢

山参加いただける企画を

立てていきたいと思いま

す。よろしくお願いしま

す。 

 西蒲原支部女性フォ

ーラムのモットーは無

理なく楽しくです。 

私達の活動が女性組

合員の助けや癒しにな

ればと、問題提起やレク

の企画をしています。笑

顔あふれる支部をめざ

して頑張っています。 

 

今回初めて役員をさせ

ていただくことになりま

した。何をしていいかも

わからず他の役員の方に

迷惑をかけたりすること

もあると思いますが、精

一杯頑張りたいと思いま

す。 

 

 三条支部では、フォー

ラム NEWS を手書きで

発行しています。狙って

手書きをしている訳では

なく、その方が早いとい

うアナログ昭和女子達な

のですが、日々女性の職

場環境向上をめざしてい

ます。 

 初めまして。新潟県央

支部の溝口美貴子です。 

 毎回、支部大会や旗開

き等に声をかけてもら

って嬉しいです。 

 これからも、組合活動

に積極的に協力してい

きたいと思います。 

中越支部は 200 名を

超える大所帯です。 

昨年度のイベントで

は、共済について学んだ

後、ハーバリウム体験を

して、素敵なお土産がで

きたと参加者から好評を

いただきました。今後も

イベントなどを通して組

合員同士の横の繋がりを

広げていけたらいいなと

思います。 

 

 今年幹事 2 年目です。

初めての議長で不安も

ありますが、幹事みんな

で協力し、支部の皆さん

に少しでも興味を持っ

てもらえるイベントを

企画して、大勢の仲間と

活動を盛り上げていき

たいです。 

 女性フォーラムの活動

が活発に、そして楽しく

交流できるようサポート

します。 

いろんなアイディア・

意見をお寄せください。

仲間の交流の輪が広がる

よう活動にご参加いただ

きますようお願いしま

す。 

 

 女性がイキイキ働ける

職場づくりはもちろんの

こと、イベントや学習会

を通して、女性組合員同

士が楽しく交流でき、そ

して学べる活動をドンド

ンしていきたいと思って

います。 

 

 


